



PRESIDEN RESMIKAN KERETA CEPAT JAKARTA-BANDUNG

Presiden Joko Widodo (kanan) meresmikan kereta cepat Jakarta-Bandung di Stasiun Halim, Jakarta, Senin (2/10). Presiden meresmikan kereta cepat Jakarta-Bandung yang dinamakan Whoosh untuk dioperasikan secara umum.

Tarif Kereta Cepat Whoosh Berkisar Rp250.000 hingga Rp350.000

Tiket naik Kereta Cepat Whoosh masih digratiskan hingga pertengahan Oktober 2023. Setelah itu, baru ditentukan harga tiket untuk sekali naik.

BANDUNG (IM) - Presiden Joko Widodo mengatakan, tarif resmi untuk naik Kereta Cepat Whoosh dari Jakarta ke Bandung masih akan dihitung.

Meski begitu, besaran tarif kemungkinan nantinya berkisar Rp 250.000-Rp 350.000.

"Untuk tarif nanti segera kita putuskan, tapi kurang lebih

antara Rp 250-350 ribu. Kurang lebih dan ini kita perpanjang untuk gratisnya kira-kira sampai pertengahan bulan," ujar Jokowi saat memberikan keterangan pers di Stasiun Padalarang, Bandung Barat, Senin (2/10).

Sementara itu, saat ini tiket Kereta Cepat Whoosh masih digratiskan untuk masyarakat. Pemberian tarif gratis itu hanya akan sampai pada pertengahan Oktober 2023. Setelah periode

tersebut, pemerintah baru akan menentukan berapa biaya tiket untuk naik kereta itu.

"Kan sudah saya sampaikan masih gratis sampai pertengahan bulan. Setelah itu nanti diputuskan bayarnya berapa, baru operasional dengan bayar," kata Jokowi.

Tak Alergi Dikiriti

Kepala Negara meminta agar semua pihak tidak alergi terha-

dap kritik dari masyarakat. Justru, kritik tersebut dapat dijadikan pembelajaran dan pengalaman untuk membangun infrastruktur yang baik.

Ia menegaskan bahwa kereta cepat, LRT hingga MRT merupakan suatu hal yang baru bagi bangsa Indonesia. Ia pun meminta semua pihak untuk tidak takut belajar mencoba hal baru.

► Bersambung ke hal 11

Suhu di Tangerang Selatan Tembus Hingga 37,5 Derajat Celsius

JAKARTA (IM) - Stasiun Klimatologi Banten mencatat suhu udara di Tangerang Selatan (Tangsel), Banten pada musim kemarau ini menembus angka 37,5 derajat celsius. Angka tersebut tertinggi dalam kurun delapan tahun terakhir.

Musim kemarau panjang yang melanda wilayah Indonesia berdampak pada panas dan teriknya matahari khususnya di siang hingga sore hari.

Observer Stasiun Klimatologi Banten, Mustofa Angki Bangun Permana mengatakan, fenomena El Nino mengakibat-

kan berkurangnya produksi awan hingga menyebabkan paparan sinar matahari langsung mengenai permukaan bumi tanpa ada penghalang.

"Hal itu berimbas pada meningkatnya suhu udara yang terjadi," ucap Mustofa, Senin (2/10).

Sementara itu, Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) mengimbau kepada masyarakat untuk menjaga kesehatan saat melakukan aktifitas kegiatan di luar ruang, seperti

► Bersambung ke hal 11

Tiga Terdakwa Pembunuhan Berantai, Wowon, Duloh dan Dede Dituntut Vonis Mati

BEKASI (IM) - Tiga terdakwa pembunuh berantai atau serial killer, Wowon Erawan (60), Solihin alias Duloh, dan Dede Solehudin, dituntut hukuman mati. Saat tuntutan dibacakan Jaksa Penuntut Umum (JPU) di Pengadilan Negeri (PN) Bekasi, Senin (2/10), Wowon hanya tertunduk, sedangkan Duloh dan Dede terlihat terdiam di tempat, tak sedikit pun bergerak bak matung.

Jaksa menilai Wowon dan

partner in crime-nya Solihin alias Duloh dan Dede, terbukti secara meyakinkan bersalah melakukan tindak pidana pembunuhan berencana terhadap tiga korban, yakni, Ai Maimunah (40), Ridwan Abdul Muiz (23), dan Muhammad Riswandi (17).

Berdasarkan pantauan, selama Jaksa membacakanuntutannya, Wowon terlihat hanya menundukkan kepalanya. Ia tidak menatap ke depan seperti sidang-sidang sebelum-

nya. Terdakwa yang kerap dipanggil Aki Banyu itu masih tetap menunduk usai jaksa membacakan tuntutan.

Sementara itu, terdakwa Duloh dan Dede hanya terlihat tegang saat mendengar jaksa membacakan tuntutan. Keduanya diam bak patung. Bahkan, ketika ditanyai wartawan, ketiganya enggan memberikan komentar berkaituntutannya. Keduanya hanya diam seribu

► Bersambung ke hal 11

Survei LSI Denny JA: Prabowo 39,8%, Ganjar Pranowo 37,9% dan Anies 14,5%

JAKARTA (IM) - Lingkaran Survei Indonesia (LSI) Denny JA merilis hasil survei terbaru yang diambil setelah deklarasi pasangan calon presiden dan calon wakil presiden (capres-cawapres) Koalisi Perubahan untuk Persatuan (KPP) Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar.

Peneliti LSI Adjie Alfary mengatakan, survei ini mempertanyakan tiga bakal calon presiden yang saat ini santer terdengar yaitu Anies Baswedan capres dari koalisi Nasdem, PKB, dan PKS, Prabowo Subianto dari Partai Gerindra dan Ganjar Pranowo dari PDI-Perjuangan.

Hasilnya dari 1.200 responden yang ditanya, 39,8

persen memilih Prabowo Subianto, kemudian 37,9 persen Ganjar Pranowo.

"Anies Baswedan 14,5 persen, tidak tahu atau tidak menjawab 7,8 persen," ujar Adjie saat konferensi pers yang digelar di Kantor LSI Denny JA, Rawamangun, Jakarta Timur, Senin (2/10).

Adjie mengatakan, hasil tersebut memperlihatkan bahwa tidak ada perubahan elektabilitas terhadap Anies setelah mendeklarasikan cawapresnya yaitu Muhaimin atau Cak Imin.

"Jadi dari slide ini terlihat dari Pilpres 2024, tampaknya pertarungan ketat terjadi hanya di dua nama," katanya.

► Bersambung ke hal 11



BANTUAN KEMANUSIAAN UNTUK LIBYA

Duta Besar Libya untuk Indonesia Zakarya MM El Maghrabi secara simbolis menerima barang bantuan kemanusiaan dari Plt Deputy Bidang Pemerataan Pembangunan dan Penanggulangan Bencana Kemenko PMK Sorni Paskah Daeli (kiri) sebelum dikirimkan ke Libya di Terminal Kargo Bandara Soekarno-Hatta, Tangerang, Banten, Senin (2/10). Pemerintah Indonesia memberikan bantuan kemanusiaan senilai Rp13,9 miliar, yang terdiri dari 27 barang bantuan seperti tenda, makanan siap saji, alat penyuling air dan lain-lain kepada Libya yang terkena banjir bandang akibat badai Daniel.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Bekerja untuk hidup sangat menyiksa, hidup untuk bekerja sangat menyenangkan.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus FRESH 99
高級食器洗剤
PREMIUM
DISHWASHING LIQUID
0% PHOSPHATE PARABEN
ANTIBACTERIAL FOODGRADE
Moisturizer VIT-E
CAIRAN PENCUCI PIRING

ASALTAU!

Lansia 10 Tahun Huni Rumah Mewah Terbengkalai Tanpa Listrik di Bandung

GURITNO (70) sudah 10 tahun meng-huni rumah mewah yang terbengkalai serta tanpa listrik dan air. Rumahnya itu berada di Kompleks Sukamenak Indah, Desa Sayati, Kecamatan Margahayu, Kabupaten Bandung.

Rumah yang dihuni wanita lansia itu berada di jajaran kompleks perumahan mewah. Guritno tinggal seorang diri di rumah itu. Di depan rumahnya terlihat banyak tanaman hingga pohon rimbun yang menutupi rumah tersebut.

Rumah berlantai dua itu kondisinya memprihatinkan. Bahkan, terlihat ada reruntuhan pohon yang menimpa genting kediaman Ibu Guritno. Pintu hingga jendela pun tertutup dengan rapat. Beberapa jendela bahkan dalam kondisi pecah.

► Bersambung ke hal 11

100 Lumba-lumba Mati Mengenskap di Amazon karena Udara Panas Ekstrem



LEBIH dari 100 ekor lumba-lumba ditemukan mati mengenskap di area hutan Amazon, di wilayah Brasil. Hal ini terjadi saat udara panas menyelimuti Amazon, di mana suhu di dalam air mencapai rekor tertinggi. Bahkan di beberapa ada yang melebihi 102 derajat Fahrenheit atau setara 38,8 derajat Celsius.

Seperti dilansir CNN, Senin (2/10), laporan Institut Mamiraua -- sebuah fasilitas penelitian yang didanai oleh Kementerian Ilmu Pengetahuan Brasil -- menyebutkan bahwa lumba-lumba yang mati itu semuanya ditemukan di area Danau Tefe dalam tujuh

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.545,00	15.535,00
SGD	11.366,00	11.352,00
AUD	9.989,00	9.959,00
HKD	2.017,00	1.957,00
EUR	16.620,00	16.370,00
GBP	19.185,00	18.915,00

Senin 2 Oktober 2023 15:20 WIB